

# かたくり

平成29年 6月30日  
第73号  
北海道旭川東高等学校  
定 時 制 課 程

## ～ 定通体連全道大会終了～

6月17日(土)、18日(日)札幌西高校で定通体連バドミントン全道大会が行われました。5名の選手が大会に参加しました。女子団体は釧路湖陵高校に勝ち、3位に入賞しました。残念ながら個人戦は出場した2人も強豪選手に当たってしまい、勝つことはできませんでした。しかし、勝ち負けに関係なく頑張っている姿が大変美しかったです。

4年生は、これでもう大会はありませんが、下級生の指導を今後もお願いします。下級生の皆さんは、これからが大切です。全道・全国大会を目指して、放課後の少ない時間を有効活用して、日々の練習に励んで着実に成長していきましょう。



### 前期中間時点での成績会議がありました…。

- ①4月からの皆勤7名。その調子で休まずに頑張りましょう。
- ②成績優良生徒(平均点85点以上)3名。もっともっと増えるように勉強しよう。やればできる。もう少しだけ勉強の優先順位を上げてみましょう。
- ③欠課が多い(授業の実施時数に対して20%以上の休みがある)人12名。勉強の手助けはできるけど、休んでしまっただけでは助けられません。休まないように心がけましょう。しっかり進級・卒業に向けて頑張ろう。

### いろいろな人が皆を支えています！

6月中旬に「旭東奨学会理事会・常任委員会」「旭川東定時制教育振興会総会」「旭川市定通教育振興会総会」と3つの会議がありました。これらの会議は皆さんの活動を支えている大切な会議です。東高定時制の活動がもっと盛り上がるように予算面での援助をしてくれています。家族・先生・友人だけでなく、多くの人々に支えられて高校生活を送ることができていることを忘れずに、日々感謝をして大切に過ごしてください。

### 6月23日(金) 社会体験学習終了

無断の欠席や遅刻のなかったみなさんの行動を映すように、天候に恵まれて旭山動物園での社会体験学習が終了しました。それにしても外国からの観光客が多く、様々な言葉が飛び交っていましたね。こんなに多くの国の人たちが訪れる旭川です。英語ができると将来便利ですね。勉強して使えるようになりますといいですね。



### 6月の皆勤 … 9名 みんなシマレ！ガンバレ！

安易に欠席することにはデメリットがたくさん潜んでいるぞ。

- ①就職や進学に不利になる
  - ②授業の内容が分からなくなる
  - ③みんなが休みたい雰囲気になって流されてしまう
  - ④欠課時数が増えて、進級・卒業ができない可能性が出てくる
  - ⑤保護者や先生に心配をかける
  - ⑥休むクセがついて、ついつい休んでしまうようになる
  - ⑦本当に体調不良で休みたいときに休めない状況になる
- 勉強を辛い嫌だと感じる人も多いと思いますが、じっくりと時間をかけて、自分のために自分の知識を増やすことができるのは、高校生くらいまでです。自分を成長させるために意識を高くもって頑張ろう。前期期末でみんなの欠席が減って成績がアップすることを期待しています。

### 7月の主な行事予定

3	月	生徒面談週間 ～6日(木)まで
7	金	学校祭準備
8	土	学校祭
10	月	振替休業日
12	水	炊事遠足
17	月	海の日
21	金	芸術鑑賞
24	月	全校集会・大掃除
25	火	夏休み ～8/17(木)まで

それから、授業中のスマホは止めましょう。一日中スマホがないとダメになっていませんか？依存症の危険性があります。少なくとも授業中はスマホから離れるようにしましょう。

